



## MOT DE LA MAIRESSE

J'ai souvent, dans le mot de la mairesse, parlé de la pluie et du beau temps et très souvent du temps qui passe si vite. Aujourd'hui, je le réalise plus que jamais puisqu'après 17 ans à patauger dans le monde de la politique, je terminerai mon mandat dans les prochaines semaines.

Mon implication dans le monde politique a été guidée par mes activités communautaires. Celles-ci m'ont fait réaliser que j'avais le désir d'en faire plus pour ma communauté et c'est ainsi que mon beau parcours dans cet univers a démarré.



Ma priorité durant toutes mes années en politique a toujours été les citoyens. C'est pourquoi j'ai toujours agi avec diligence, honnêteté, transparence et passion. J'ai effectué tous mes mandats en m'impliquant férocement telle une maman qui combat pour offrir le meilleur à ses enfants. Ça n'a pas toujours été facile, j'ai rencontré de multiples embûches, mais j'ai toujours persévéré. En ce sens, je sais que j'ai fait du mieux qu'il m'était possible de faire. Je quitterai donc mes fonctions l'esprit tranquille et avec la satisfaction du travail accompli.

### Élections municipales 2021

Je désire profiter de ces quelques lignes pour féliciter notre nouvelle mairesse Madame Catherine Hamé Mulcair ainsi que Jean Sébastien Vaillancourt, conseiller du district 2 qui ont été élus par acclamation. Cependant, prenez note que les élections municipales ne sont pas terminées pour autant puisqu'ils restent 5 autres conseillers/conseillères à élire. Vous pourrez faire entendre votre voix lors des élections du 7 novembre prochain. Visitez notre site Internet pour accéder à tous les détails sur les élections.

### Mot de la fin

Je ne pourrais quitter la mairie sans effectuer quelques remerciements.

Premièrement, je désire remercier les conseillers ainsi que les conseillères municipaux qui m'ont accompagné à travers ces années. Beaucoup de choses ont été accomplies et il m'aurait été impossible de le faire seule.

Ensuite, j'aimerais remercier les employés municipaux. Puisque je les côtoyais quotidiennement, j'ai été en mesure de les voir à l'œuvre. Je vous assure que vous êtes entre bonnes mains. Ceux-ci font partie de l'élite des employés et je sais qu'ils ont à cœur leur travail. Je quitte l'esprit en paix en sachant qu'ils continueront de contribuer au bon déroulement des activités municipales avec le dévouement que je leur connais.

En terminant, je désire vous remercier, vous les citoyens. Merci de m'avoir fait confiance pendant 17 ans et surtout, merci de m'avoir choisie comme mairesse à deux reprises. Travailler pour vous a été un réel bonheur, mais surtout le plus grand honneur de mon parcours politique.

Puisque je ne pourrais plus vous le mentionner sur une base régulière, je vous souhaite pour la dernière fois beaucoup de bonheur, d'amour et de santé ! Prenez soin de vous, c'est tellement important !

Au plaisir de se recroiser dans notre merveilleux village !

**Signé pour une dernière fois : Monique Monette Laroche, Fière mairesse de Sainte-Anne-des-Lacs**

**La Foire du cadeau**  
13<sup>e</sup> édition

Venez faire de belles petites trouvailles pour offrir à Noël ou pour vous gâter ! Une vingtaine de kiosques vous y attendent !

20 novembre 10 h à 17 h  
21 novembre 10 h à 16 h

Idées cadeaux pour les fêtes !

Activités extérieures : Chorale, Foyer, Musique d'ambiance

Repas à apporter

Pour tous les détails : [sabl.qc.ca](http://sabl.qc.ca)

Les mesures gouvernementales du moment devront être respectées.

**Collectes des matières résiduelles**

Réduction de la fréquence prochainement

De novembre à avril, la fréquence des collectes des matières résiduelles est modifiée. Le bac brun est vidé aux 2 semaines, le bac de déchets est vidé 1 fois par mois, mais la collecte de recyclage demeure aux 2 semaines.

Cette réduction des collectes a débuté à l'hiver 2020 sur l'ensemble des dix municipalités du territoire de la MRC des Pays-d'en-Haut, et a pour objectifs de réduire la quantité des déchets enfouis, d'augmenter le tri des matières, d'augmenter l'utilisation des bacs de recyclage et de matières organiques, de diminuer les gaz à effet de serre et de d'atteindre les objectifs du Plan de Gestion des matières résiduelles (PGMR).

Pour plus de détails, visitez notre site Internet ou celui de la MRC des Pays-d'en-haut qui s'occupe de la gestion des matières résiduelles depuis août 2020.



Site Internet : [sabl.qc.ca](http://sabl.qc.ca)



450 224-2675



[info@sabl.qc.ca](mailto:info@sabl.qc.ca)